

冬季競技大会（スペイン・スロバキア）

1月24日

～

2月1日

～

2月4日

～

14日

～

2月

スルブル工）、2月4日（水）～14日（土）スペイン（グラナダ）で開催される第27回ユニバーシアード冬季競技大会に本学関係者が選手・トランナーとして参加致しました。

1月19日（月）出発を前に、

細田将太郎（スキージャンプ）。

森竹留奈（女子アイスホッケー）

が学長室を訪問し決意表明を行いました。

《選手》

スキージャンプ

開催地…スロバキア（ストラップスケ

ブレソ／オズブル工）

細田将太郎（北翔大学職員）

アイスホッケー（女子）

開催地…スペイン（グラナダ）

森竹留那（生涯スポーツ学部4年）

藤本もえこ（生涯スポーツ学部4年）

小村悠理（2014年生涯スポーツ学部卒）

堀珠花（2014年生涯スポーツ学部卒）

吉田昌弘（生涯スポーツ学部講師）

スケート／ショートトラック
レーナー
開催地…スペイン（グラナダ）
吉田昌弘（生涯スポーツ学部講師）



「新しい介護予防事業に関する事業提携」を調印

昨年9月18日（金）、北翔大学は、
コーポレート・スペイン（グラナダ）
シヤルビジネス推進センターと、「新
しい介護予防事業に関する連携協
定」を締結しました。

同事業は、本学生涯スポーツ学
部で資格を取得した「健康運動指
導士」が、全道60市町村で高齢者を
対象とした健康づくり・介護予防
のための「運動教室」を実施し、介
護や医療の費用負担を抑制し、卒
業生の就業の場を創るもので、
され、今回の締結に至りました。

同学部の新学科である健康福
祉学科も加え、「健康」と「福祉」
の観点から「健康運動指導士の育
成と卒後研修」「地域包括センター
との連携」「介護予防を目的とし
た運動プログラムの作成・指導」

地域貢献事業 プログラム体力測定会」を 実施「寿都町」

「ヤーコン等の健康機能の話と試食」開講

昨年11月15日（土）に公開講座

西村学長は、「平成26年度北海

道地方発明表彰中小企業府長官

奨励賞」を受賞された玉ねぎのド

レッシングを、参加者の皆さんお一

人お一人に振舞わっていました。

全薬工業株の臨床実験で「血

糖上昇抑制効果」が証明され

「ヤーコン茶」も大人気で、たくさ

ん用意されたお茶のポットがどん

ど減っていました。

あちらこちらで西村学長に熱心

に質問をされている方の姿も見ら

れました。お帰りの際には皆さん

から、笑顔で「美味しいかった」とい

う声を多数いただきました。

美味しく健康になれるヤーコ

ンを、来年はぜひ、ご家庭の菜園

で育ててみてください。

西村学長の軽快なお話に、終始、

健康運動指導士として活躍してい

る卒業生および大学院生から安全

な測定や誘導についてサポートを

頂きながら実施しました。

これまでの測定会に引き続き、

測定会場には総合文化センター

大ホールという広い場所が確保さ

れ、対象者のみなさんの移動手段

として送迎バスも手配されるな

ど、町役場の方々からも多く協

力を頂きました。

このようないかがで、今

回初めてとなる寿都町での測定会

で、最高齢104歳の方を含む100名の

方に参加して頂き事故なく終了す

ることができました。

学生達は、様々な場所で測定経

験を積み、安全性への工夫や高齢

者とのコミュニケーションの力をさ

らに高めています。

西村学長は、これまでの測定会

など、学部をあげて本事業に取り

組んでいきます。

在学生にとって、実際の指導

場面を体験できる貴重な学外実習

となり、コミュニケーション能力や

実践力の修得につながります。

卒業生の活躍の場を拡げ、社会

に貢献し得る機会として熱く期待

されます。

同講座は、生きづらさを抱えた

子どもの現状を理解し、そのよう

な子どもたちと向き合う大人の役

割について、臨床心理学の立場か

ら考へていくものです。



2015年度・4月入学

2年課程 週3日通学

夜間科 生徒募集中

2015年度
入学願書受付中



1年間で高度な専門技術を身につける！

2015年度・4月入学

1年課程 昼間

専攻科 生徒募集中

北翔大学・短大
卒業生優遇制度
がある！

業界就職
に強い！
専攻科就職率
過去3年間
100%

より高度な
専門技術が
身に付く！

企画・デザイン
から生産まで
全てを
経験できる！



北海道ドレスメーカー学院

〒064-0801 札幌市中央区南1条西22丁目1番1号6F
TEL.011-618-1939 FAX.011-618-1940 (平日 9:00-17:00 土 9:00-13:00 日祝 定休)

koho@doreme.ac.jp

<http://www.doreme.ac.jp/>

教育文化学部ニュース



服飾美術学外発表会の様子

術科
芸学卒業研究発表会
連続開催!

芸術メディア学科（3年生以上が在籍）の4年生による発表会が、昨年11月の舞台芸術の発表を皮切りに、12月の服飾美術の学外発表会、2月には美術・メディアデザイン・空間デザイン・服飾美術の卒業制作展、そして音楽の卒業演奏会と、ボルトを会場に連続して開催されました。いずれも力作、熱演ばかりで、多くの方に御観頂きました。



University & College News

学部・学科ニュース

育科
教學

夢に向かってはばたく学生



橋本菊次郎講師



小坂守孝教授

心理カウンセリング学科

公開講座で
「江別市の強み」を学ぶ

昨年11月15日（土）に学内にて行われた公開講座では、まず本学科の橋本菊次郎講師により江別市における救急車利用の実態からみてきた江別市の強みについて話題提供がなされ、続いて小坂守孝教授よりコミュニティ心理学の観点より解説がなされました。質疑応答では市民の皆様より多くのご意見やご提言を頂きました。ここに本学科の1年生のほぼ全員が参加し、コミュニケーションにおける住民同士の心のつながりの大切さを学ぶ貴重な機会となりました。



1年生授業風景



2014年10月、3・4年合同小学校コース宿泊研修

今年度開始した教育学科は、間もなく1年間が過ぎようとしており、新入生も既に生活のベースをつかみ、個々の目に向かい学習や部活に元気よく取り組んでいます。前身である学科の採用試験結果については、小学校・特別支援学校・音楽・養護教諭、加えて幼稚園教諭、民間企業というように、努力の末に希望をかなえた学生が多くおられます。学生は、明るく輝く未来に向かって間もなく巣立つの時を迎えるのです。大きく羽ばたいて社会に出ていく姿を見るのは、保護者の皆様にとって待ち焦がれたことではないでしょうか。

4年間共に過ごした学生と別れるのは寂しいですが、私たち教職員も、学生が自ら選んだ道で力強く活躍することを願つて送り出します。

スポーツ育科
教學

「健康運動指導士」合格者を対象とした新社会人研修会の実施



健康福祉学科

がたりんピック【月形町】の運営スタッフとして参加

昨年11月に月形町で開催された「がたりんピック」に、健康福祉学科の1年生が運営スタッフとして参加しました。がたりんピックは北翔大学と月形町が連携して実施しているヘルシー・アカデミーの一環で、ニュースポーツを体験して楽しく体を動かそうというイベントです。今回はペターンク、フロアカーリング、ディスゲッタ、スポーツ吹き矢、ラダーゲッター、スカットボールの6種目を学生が分担し、競技の説明や実技指導、採点を行いました。



昨年11月に実施された「健康運動指導士」にスポーツ教育学科4年生17名が合格しました。合格率は81%で全国平均を上回りました。資格取得者は、地方自治体が介護予防を目指す「健康づくり教室」などで運動指導を行います。特に、「NPO法人ソーシャルビジネス推進センター」「コープさっぽろ」と連携して実施している「地域まるごと元気UP（まる元）」事業での活動が期待されます。

4月からの勤務に備え、学部主催の「新社会人研修会」健康運動指導士コース（全10回、45時間）に参加し社会人として必要なマナー・スキルを獲得し、健康運動指導士としてふさわしい知識と技術、礼節を備えた人材となることを目指しています。

昨年11月に実施された「健康運動指導士」にスポーツ教育学科4年生17名が合格しました。合格率は81%で全国平均を上回りました。資格取得者は、地方自治体が介護予防を目指す「健康づくり教室」などで運動指導を行います。特に、「NPO法人ソーシャルビジネス推進センター」「コープさっぽろ」と連携して実施している「地域まるごと元気U

ファン科
イイザラデ学

『A Whole New World』新世界・開催

昨年12月13日（土）、北方圏学術情報センターのボルトホールにて、学外ファッショントリオが行われました。『A Whole New World・新世界』をテーマに、2年間の集大成としての作品に加えて、コンテスト入賞作品や専門ゼミで制作したドレス等、あわせて95点の作品を出品いたしました。

デザインからパタン、作品制作、モデルはファッショントを専攻する学生が、映像、ポスター、パンフレットは、メディアを専攻する学生が、染色は美術を専攻する学生が、作曲は音楽を専攻する学生が、また、舞台設営、音響、照明は舞台芸術を専攻する学生など、すべて学生の手で作り上げています。本学ならではのコラボレーションです。



短期大学部ニュース

もどこ学

「美肌と健康に効果のある食べ物の話し」

2月18日（水）に、こども学科主催学長講演会を開催しました。

西村学長は、日々子育てに奮闘されている保護者を対象に、美肌と健康を手に入れるための食材や食事の仕方について講演されました。種々の機能性食品研究の話題を取り混ぜ、専門的な内容もわかりやすくみづき、時にはユーモアも交えながらのお話しで、保護者の方は、生活習慣病の予防や美肌の維持などについて大変参考になったようです。



